

## Abre BMV con ganancias (El Reforma 28/10/08)

Abre BMV con ganancias (El Reforma 28/10/08) Las medidas anunciadas por la SHCP y el Banco de México para inyectar liquidez al mercado impulsan también a la BMV, destaca un informe Adolfo Navarro Ciudad de México (28 octubre 2008).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) inicia sus operaciones de la sesión con avances, impulsada por la telefónica celular América Móvil, después de una racha de caídas del mercado en sesiones previas. El Índice de Precios y Cotizaciones (IPyC) se ubica en niveles de 17 mil 197.54 unidades, un alza de 1.95 por ciento, es decir 328.88 unidades. El volumen de operación es de 29 millones de acciones con un importe de 453 millones de pesos. Entre las acciones al alza figuran: POCHTEC B, con 14.71 por ciento; GEO B, con 6.72 por ciento; GMODELO C, con 5.84 por ciento; MEXCHEM \*, con 5.18 por ciento; y MAXCOM CPO, con 4.78 por ciento. En lo que toca a las mayores bajas, están: GAP B, con 7.50 por ciento; C \*, con 4.88 por ciento; KOF L, con 3.85 por ciento; FEMSA UBD, con 3.45 por ciento; y SAN \*, con 3.25 por ciento. Tras varias jornadas negativas, el optimismo volvió a los mercados internacionales en respuesta a noticias corporativas, lo que impulsa en la BMV esta mañana las compras de oportunidad. De acuerdo con analistas, el Índice de Precios y Cotizaciones (IPC) muestra una detención de baja, y aunque su señal es pequeña abre la posibilidad de que el mercado esté encontrando un fondo temporal para un rebote técnico. Un reporte de BBVA Bancomer destaca que las medidas anunciadas el lunes por la Secretaría de Hacienda y el Banco de México para dar liquidez lograron reducir la tensión en el mercado monetario y el diferencial entre el papel bancario y gubernamental se redujo en 80 puntos base. "Sin embargo, los niveles de restricción se mantienen considerablemente elevados y creemos que el regreso a condiciones de normalidad tomará varias semanas", señaló. El Gobierno y el banco central anunciaron medidas para aumentar la liquidez en los mercados locales, azotados por la crisis financiera global. Entre las medidas se encuentra la reducción de las emisiones de instrumentos de largo plazo del Gobierno federal para lo que resta del año, y el establecimiento de una facilidad temporal para que las entidades financieras inyecten liquidez a sus propias sociedades (fondos) de inversión. Banamex coincidió en que el fuerte aplanamiento de la curva de rendimientos en los mercados financieros locales se debe a los anuncios del Gobierno de México y el banco central encaminados a enfrentar los efectos locales derivados de la turbulencia financiera internacional. Por su parte, los mercados europeos abrieron este martes en alza tras recuperarse en Tokio el índice Nikkei de sus peores cotizaciones en 26 años y quedar reforzado en Francfort el índice DAX con el espectacular avance de las acciones de Volkswagen AG tras sus peores cotizaciones en más de dos décadas. Impulsado esta mañana por la recuperación en los mercados de Asia y Europa, el índice industrial Dow Jones avanzaba 171.16 puntos (2.09 por ciento) y se colocaba en ocho mil 346.93 unidades. A su vez, el Nasdaq Composite de títulos bancarios, tecnológicos, industriales y de seguros mostraba un incremento de 25.97 puntos (1.72 por ciento) y se colocaba en mil 531.87 unidades.